



De g. à dr.:
Benoît Muller,
Monica Suarez
de Puga
Uehlinger
(au 1^{er} plan),
Dirk Langer,
Barbara
Daldini
(1^{er} plan), Niels
Bohr, Susanne
Darbellay
et Salette
Tenorio.

Composition du comité coopératif

Trois commissions

Composé de 52 membres, le comité comprend trois commissions permanentes: une commission culturelle et sociale, une commission commerciale et une commission des coopérateurs. Le comité se réunit quatre fois par an en séance plénière. Chacune des commissions se réunit en plus cinq fois par année.

Rôle du comité coopératif

Faire le lien avec la direction

Le comité coopératif est chargé de faire vivre les valeurs de Migros Genève en jouant un rôle de relais entre ses propriétaires - les coopérateurs - et ses organes dirigeants. Sur la base des commentaires issus de la votation générale, des auditions des membres de la direction et du personnel et de ses propres délibérations, il formule des recommandations à l'intention de la direction en vue d'en améliorer le fonctionnement ou de rendre la coopérative plus conforme aux attentes de ses propriétaires.

Pour plus de détails sur le fonctionnement du comité coopératif et de ses trois commissions ainsi que pour déposer des questions, rendez-vous ici:



Une présidence collégiale

Barbara Daldini et Susanne Darbellay co-président le comité coopératif de Migros Genève pour la nouvelle législature et ce n'est pas leur seul point commun.

Pourquoi avoir choisi de vous présenter ensemble à la présidence?

Depuis la modernisation du règlement du comité coopératif, la présidence est composée des personnes élues aux fonctions présidentielles et vice-présidentielles. Elle est exercée de manière collégiale et s'exprime d'une seule voix. Nous avons appris à nous connaître en siégeant au bureau ensemble et sommes aussi déléguées de la Fédération des coopératives Migros. Nos compétences sont complémentaires et nous sommes motivées à travailler de manière concertée et dans la continuité de ce qui a été mis en place lors de la législature précédente.

Quelles étaient vos motivations?

Nous avons grandi avec la Migros. Nous nous sentons proches des valeurs de la coopérative, telles que la proximité avec le client, l'engagement social et économique et l'innovation. Nous souhaitons continuer à susciter et à entretenir l'intérêt pour notre coopérative auprès de nos sociétaires, en écoutant les préoccupations et remarques des coopérateurs et en nous assurant qu'elles soient

entendues par la direction et l'administration. Nous avons d'ailleurs une page dédiée au comité coopératif avec possibilité d'y déposer des questions (*ndlr: accessible en scannant le QR code ci-contre*).

Que souhaitez-vous pour le comité coopératif?

La séance plénière et les commissions sont des organes du comité coopératif et il nous semble essentiel que chaque membre puisse s'y exprimer de manière bienveillante et constructive. Nous souhaitons que chacun s'investisse afin que l'idée du coopérateur perdure et surtout se transmette aux générations suivantes. Nous trouvons la thèse n° 4 de Gottlieb et Adèle Duttweiler, *S'appuyer sur le peuple*, toujours très actuelle. L'implication des coopérateurs génère la confiance et ainsi la fidélité des clients.

Une anecdote à ajouter?

Nous avons une passion commune: la nage en eau froide! Nous participons à la traditionnelle Coupe de Noël, un événement soutenu par Migros Genève.